
Présentation Fanny

Par ninidroit51, le 15/02/2012 à 11:54

Bonjour, 

Je m'appelle Fanny, j'ai 24 ans et je vis sur Reims ^^
J'ai obtenu un BTS Assistant manager en 2010.
Et depuis octobre 2011, j'ai repris une licence 1 de droit par correspondance via la fac de droit 
de Rouen. 

[s]Pourquoi repartir en L1 et non en L3 avec mon Bac+2 ?[/s] 
Tout simplement car la validation d'études a échoué mais je ne regrette pas du tout mon choix 
car au moins je repars sur de bonnes bases. 

[s]Pourquoi les études de droit ? [/s]
Depuis la 4e, j'ai toujours voulu être avocate mais aussi secrétaire. 
Donc j'ai commencé par me diriger vers le métier de secrétaire puis voyant qu'il est assez 
dure de trouver du travail en tant qu'assistante de direction, j'ai décidé de repartir en droit :) 

[s]Pourquoi s'inscrire sur ce site ?[/s] 
Pour avoir des méthodes si besoin ...

Bonne chance à tous les futurs juristes de France et d'ailleurs :)

Par gregor2, le 15/02/2012 à 12:21

Bonjour, c'est marrant vous avez manqué de peu quelqu'un qui vient de partir du forum qui 
avait sensiblement le même cursus que vous et qui était aussi par correspondance à la fac de 
Rouen !
Pour ma part petit je voulais être batman mais ma cave était un petit local avec trop de parties 
communes... impossible de conserver une identité secrète dans ces conditions [smile33]
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